



UNIVERSIDAD DEL SURESTE



COMPUTACIÓN II

Materia: Computación II

Trabajo: Ensayo, la importancia de la informática en la enfermería

Docente: Ing. Emmanuel Fabio Santiago Aguilar

Alumno (a): Maricela Álvarez Ton

Carrera cursante: Enfermería

Semestre: 2do

Grupo: (A)

COMPUTACIÓN II

La importancia de la informática en la enfermería.

La informática es de mucha integración que nos satisface de datos que nos hace de la mejor hacer los trabajos bien, integrando en nuestra carrera de enfermería que nos hace conocer muchos conocimientos como, por ejemplo realizando el apoyo en nuestros pacientes llevando, el control adecuado, como enfermeros, pero a un no solo cómo enfermeros si no a otros profesionales de salud, que esto podemos tomar decisión en los roles y ambiente es más bien es de mucha utilidad, ejemplo Excel es un office muy importante que integra cientos y miles de datos; en la práctica esto es el apoyo de logros a través de su uso en sus estructuras llevando a cabos la tecnologías de la computación, esto es la movilidad y arrojar datos necesarios, teniendo el manejo del trabajo que se vaya aplicar en respecto a la comunicación de los datos, en los saberes en la práctica esto es la gran importancia llevando un control y saberlo manejar; que nos puede ayudar y ofrece un impacto al trabajo y también en otras maneras, en la identificación, recolección, procesamiento y manejos de datos e información para el apoyo de la investigación que se requiere recolectar en la expansión del conocimiento de nuestro trabajo en la carrera que se lleva en la gestión y el cuidado asistencial, también llevando el control seguro, llevando la dosis en la adecuada práctica de la documentación monitoreando de la calidad del cuidado, en una necesidad de medir, comparar y sintetizar los datos que con las cuales se estiman las necesidades, en la planificación de los diseños de medición, que se utiliza en el cuidado del paciente de cada uno más bien, llevando por apartado cada uno con sus respectivas entrevistas y sus dosis tomando y como, por ejemplo basando de nuestra vida actual por actual en esta pandemia que esto está dando la movilización de la informática.

¿POR QUE ESTAN IMPORTANTE? Por qué es la más fundamental para disponer de sistemas de información en la salud, llevando la identificación de datos reportar, identificar, manejar y referir los sistemas de información a datos correctamente desagregados, la correcta integración de los sistemas dosis medicinales, y destacar la diferencia sintomatología, eficaz el reporte ya análisis de los casos y contactos, llevando un enlistado

COMPUTACIÓN II

de la difusión masiva a toda la sociedad de las comunicaciones sobre medidas, ahora nos damos cuenta hasta donde nos arroja informaciones de datos hasta nos lleva a la comunicación masiva que eso es la otra alternativa para difundir las necesidades favorables para los médicos y enfermeros que siempre se lleva para las medidas de control; siguiendo estos mecanismos favorables que se integra con los registros electrónicos de información e ir guardando las diferentes informaciones y estar viendo la tabla de comparación estar permitiendo facilitar las referencias al nivel hospitalario los signos y síntomas a factores de riesgo, esto es de estar dividiendo los apartados, esto es mantener la continuidad de los servicio esenciales durando la transmisión comunitaria, la tele consulta, el riesgo electrónico permitiendo la prestación gracias a la informática y a la tecnología esto es lo que mueve todo, porque de igual manera ahora no solo que el medico lleve ese control en la información, si no de igual manera sea puesto en satisfecho a la sociedad, haciendo los cálculos, estabilizando datos esto se ve a través de la tecnología; que ha sido la correcta automatización de los registros de cálculo de la salud permitiendo hacer accesible de manera segura y privado para mejorar la salud de alta calidad para todos los cuidados, independientes con la distancia con los principales centros; también llevando los campos virtuales, servicio de web de mensajes, videos y voz, lo que puede utilizar los trabajadores de salud que esto está la otra alternativa de estabilizar los datos haciendo los registros de cada zona formando la información que los médicos llevaran en su control de registros en los diferentes office.



UNIVERSIDAD DEL SURESTE



COMPUTACIÓN II

Bibliografía:

Análisis de producción, impacto y redes de colaboración de investigación científica en ocopus en Perú de 2000, 2019; <https://iris.Paho.Org/handle/10665/52022>.